
ATA DA SEPTIGENTÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE  VEREADORES 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Septigentésima Sexta Sessão Ordinária da 

Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente saudou os 

ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária 

anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 

Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 066/2024, n° 067/2024, n° 068/2024 e n° 

069/2024. Prosseguindo foi realizada a leitura dos pareceres dos Projetos de Lei n° 

067/2024 e n° 068/2024, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Ato contínuo foi realizada a leitura do Pedido de Informações n° 

021/2024 de autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, o qual foi discutido, votado 

e aprovado por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos Pedidos de 

Providencias n° 139/2024, n° 143/2024 e n° 148/2024, todos de autoria do Vereador 

Ivo Sidinei Lacerda da Silva, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Continuando, foi realizada a leitura dos Pedidos de Providências n° 

140/2024, n° 141/2024, n° 142/2024, n° 144/2024, n° 145/2024, n° 146/2024, e n° 

147/2024, todos de autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, os quais foram 

discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou- 

se o Grande Expediente: Vereador Cristiano José Studzinski: Iniciou desejando uma boa 

noite a todos. Prosseguindo falou sobre os Pedidos de Informações e de Providências 

apresentados nesta noite. Prosseguindo falou sobre a safra de fumo de inverno e 

sobre a comercialização. Em seguida, falou da sua preocupaão com o futuro da 

agricultura pela dificuldade que é conseguir se manter na area e falou que estára 

sempre a disposição da comunidade. Finalizando, desejou uma boa semana a todos. 

Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva: Iniciou saudando a todos. Continuando, falou 

sobre os Pedidos de Providências que não foram atendidos. Prosseguindo, falou sobre  

a situação das estradas do interior e da demora dos serviços prestados pela Secretaria 

de Agricultura para os agricultores. Encerrando, desejou uma boa noite a todos. 

Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, agradeceu a 

comunidade pelos seus dois mandatos como Vereadora e aos colegas. Continuando, 

falou sobre sua oportunidade de trabalhar no FGTAS e que irá estar sempre a 

disposição das pessoas. Prosseguindo, falou sobre seus trabalhos realizados enquanto 

Vereadora e que estara muito bem representadas pelos Vereadores do PSDB na 

Câmara. Encerrando, desejou boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, o 



Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de dois de 

dezembro de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e 

deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após lida, 

discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO 

VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, DEZOITO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO. 

 
 
 
 

PABLLO CESAR FREITAS CAMPELO FILIPE TORRES GUIMARÃES 
PRESIDENTE  SECRETÁRIO 


